

新年のご挨拶



明けましておめでとうございます。

子どもの時のように指折り数えてお正月を待つこともなくなりましたがやはりお正月は何かしら新しいものがあり、今年こそはという希望もわいてくると思います。

平成 25 年度は、京都レディース連盟創立 40 周年を迎えました。19 名の方が 40 年間連続で京都レディース連盟に登録され、現在なお活躍されています。30 年以上連続登録者となると 64 名になります。長い歴史を支えていただいた先輩方に改めて感謝申し上げます。皆様にはまだ記念品が届いただけと思いますが、3 月には温泉旅行を兼ねての記念式典・親睦大会があります。その大イベント事業を入れての記念誌は 5 月頃にはお届けできる予定です。

さて、今年^{どば}は馬年です。馬の中の驚馬^{どば}というは馬の中では下等のものでされていますが、「驚馬も千里」という言葉があり、亀がウサギに勝ったように、驚馬でも努力をすれば、いつかきっと報いられるという事を示した言葉だそうです。新しい年を迎えて「驚馬も千里」という言葉を肝に銘じ、のんびり、コツコツ努力したいと思っております。皆様には 又、たくさん助けて頂くことになると思いますが、本年もどうぞよろしくお願い致します。

京都レディース連盟 会長 國松美子